

Familias de pacientes Teletón de Cauquenes, se reunieron con el Alcalde

Las familias de pacientes Teletón de Cauquenes, que se atienden en el instituto de Talca, se reunieron con el alcalde de Cauquenes, Jorge Muñoz y la directora de Desarrollo Comunitario Camila Orellana, en el despacho alcaldicio para tratar temas relacionados con el cuidado de sus niños y de su agrupación.

Bárbara González -representante de las familias- destacó que uno de los puntos a tratar fue la conformación de esta futura agrupación para que esté legalmente constituida y así poder representar sus intereses en la comunidad.

En la instancia, se abordó un convenio con Teletón para mejorar la accesibilidad en las casas de estos pacientes; además, el jefe comunal se comprometió con facilitar un furgón para el traslado de estos niños y jóvenes a Talca para realizar sus terapias durante todo el año.

La iniciativa fue agradecida por las familias asistentes a la reunión y por la disposición de la autoridad comunal.

